

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## Familie Kolarik für ihr Lebenswerk geehrt

**„Falstaff“ zeichnet die Familie Kolarik fürs Schweizerhaus aus.**

Wien. „Karl Jan Kolarik ist nicht irgendein Gastronom. Er ist Inhaber des Schweizerhauses im Wiener Prater, des größten Bierwirthauses des Landes“, bringt es der Gourmet-Verlag Falstaff auf den Punkt, der die Wiener Gastronomiefamilie in sei-

nem Restaurantguide 2018 für ihr Lebenswerk würdigt.

### Familienbetrieb ist Prater-Institution

Gemeinsam mit Ehefrau Johanna und Schwester Lydia führt Karl Jan Kolarik das Traditionsunternehmen, das seit 1920 im Familienbesitz ist, in zweiter Generation. Selbstverständlich

arbeitet auch die nächste, Regina und Karl Hans, die Kinder von Karl Jan und Johanna, längst aktiv im elterlichen Betrieb mit.

Und hinter den Kulissen herrscht jetzt schon Hochbetrieb. Denn am 15. März startet das Schweizerhaus wieder in die neue Saison – mit Wiens herrlichstem Bier.